



Área Sostenibilidad Medioambiental

## EL NUEVO PASEO DE BAMBUÉS PROTAGONIZA EL CALENDARIO DEL JARDÍN BOTÁNICO-HISTÓRICO LA CONCEPCIÓN PARA EL 2023

La fotografía es obra Jesús Luque Pérez Lamberto que ha obtenido el primer premio del concurso que organiza la Asociación de Amigos del Jardín Botánico

01/12/2021.- El Jardín Botánico-Histórico La Concepción ha presentado hoy en rueda de prensa su calendario anual ilustrado con la fotografía ganadora del XVI Concurso de Fotografía. Al acto han asistido el concejal de Sostenibilidad Medioambiental, Francisco Cantos, junto al presidente de la Asociación de Asociación de Amigos de La Concepción, Cristóbal Martí Jordán y los galardonados.

Este concurso fotográfico se organiza anualmente a través de la Asociación de Amigos de la Concepción y lo convoca el Jardín Botánico-Histórico La Concepción y cuenta, una edición más, con el patrocinio de Viviros Guzmán. Así, el año 2023 tendrá como protagonista la foto "Paseo de Bambú", ganadora del certamen de la convocatoria de 2022.

La imagen ganadora resalta la belleza de una senda dentro del bosque de bambú negro (*Phyllostachys nigra*). Es un trayecto muy singular, con ciertos tintes de misterio, que ha tenido mucho éxito entre los visitantes. El autor es Jesús Luque Pérez Lamberto.

El segundo premio ha sido la fotografía titulada "La Casa" de Paco Civantos Castilla, y es una imagen muy creativa de la Casa Palacio con las sombras de las ramas plátanos proyectadas en su fachada. Los accésits son: 1º Accésit – "Entre verde" de Antonio Cano Urbano; 2º Accésit – "Tritón" de Alberto Villén; y, 3º Accésit – "Nenúfar gigante" José María Nieto Villalba.

### CONCURSO

Es mediante concurso, como se elige la foto del calendario anual, distinción que recae en el ganador de la categoría artística. Esta iniciativa municipal permite, año tras año, la participación a los colectivos y asociaciones de fotógrafos aficionados de Málaga, y contribuye a promocionar la riqueza artística, histórica y botánica de La Concepción.

La edición de este año ha contado con un total de 339 imágenes, repartidas en 206 para la Categoría A (artística) y 139 para la B (científica-técnica).

Junto al calendario mural, que se lleva editando desde 1994, La Concepción lanza también el almanaque trimestral, con las imágenes del primer y segundo premio así como de los tres accésit de la categoría artística.





Todos los premiados recibirán una tarjeta regalo de viveros Guzmán, así como dos entradas gratuitas a La Concepción durante un año, para que puedan ir con un acompañante cada vez que lo deseen, tanto para seguir fotografiando este magnífico jardín como para disfrutar de su ambiente, sus plantas y sus rincones. Tanto el calendario como el certamen son patrocinados por Viveros Guzmán y pueden recogerse en dicho vivero y en La Concepción. Se imprimirán un total de 12.000 unidades del calendario mural y 1.000 del almanaque.

El jurado ha estado formado por el presidente de la Asociación de Amigos de La Concepción, un representante de Viveros Guzmán y del Jardín Botánico-Histórico La Concepción, y una persona de experiencia artística y fotográfica.

